

BREVES



Temuco potencia el comercio rural con ferias

La Municipalidad de Temuco, con grupos rurales y centros comerciales, firmará un acuerdo el 30 de julio para abrir nuevos espacios de venta a productores rurales. Esto busca fortalecer la economía campesina, visibilizar la cultura Mapuche y ordenar el comercio.

Ya operan ferias en Sevilla y Los Pablos, promoviendo la autonomía económica y la conexión con la comunidad, como con apicultores.



Cierre regional del Plan Nacional de Tutorías

Con presentaciones de buenas prácticas de escuelas de Temuco, Cholchol y Pitrufuquén, se realizó la jornada final del Plan Nacional de Tutorías en La Araucanía.

La seremi de Educación, Marcela Castro destacó esta estrategia del Mineduc que busca apoyar a estudiantes de 2° a 4° básico con acompañamiento personalizado para fortalecer lectura y escritura.



Alertan de peligroso bache en la ruta a Temuco

Numerosos conductores han alertado un bache de grandes dimensiones en la ruta que une Labranza con Temuco, en las cercanías del ingreso a esa ciudad. Según denuncian, este bache apareció hace más de una semana y no se encuentra debidamente señalizado, por lo que varios vehículos han resultado con desperfectos al caer en su interior. Llaman a las autoridades a efectuar las reparaciones correspondientes.